

PUDIERON SER DOS PUNTOS

El empate es bueno, pero el Real Valladolid tuvo oportunidades para haber ganado con autoridad

CASTILLA DEPORTIVA

Número 704 :: Suplemento de LIBERTAD :: 17 de diciembre de 1973

A raíz de su gol --que llegó por una indecisión-- se creció mucho el Osasuna, pero volvió a coger las riendas el equipo vallisoletano

(LO MEJOR, AL FINAL)



SIEMPRE EN LA BRECHA. — Lizarralde, el capitán del equipo blanquiverde, fue, otra vez, uno de los mejores, y ayer estuvo, como en todos los partidos, siempre en la brecha.

(De nuestro redactor, enviado especial.)
Cuatro empates lleva el Valladolid fuera de casa y ninguna victoria. Ayer estuvo bien cerca de quebrarse esta racha, para mejor, naturalmente, porque el triunfo pudo asegurarse en varias ocasiones. Un gol madrugador, ante un equipo en cuesta abajo, suele ser arma eficaz para asegurar la victoria; pero parece aún más segura si se ha logrado superar todo el

primer tiempo con esa ventaja. Entonces, basta con capear con habilidad y oficio —dos cosas que indudablemente tiene el Valladolid— la primera fase del segundo tiempo para luego remachar la victoria. No es teoría, máxime cuando los acontecimientos nos daban plenamente la razón. Durante todo el primer tiempo, el equipo osasunista, pese a su loable entusiasmo y su generosa entrega, no logra- ba hilvanar las jugadas con cier-

ta lógica y, de hecho, las únicas veces en que de verdad había conseguido inquietar a Llacer se produjeron a consecuencia de sendas omisiones flagrantes del señor Cabezas. Pero así y todo se salvaron esos cuarenta y cinco minutos de manera positiva, sin que para ello hubiese sido necesario un más que discreto comportamiento del conjunto, en el que se apreciaban concretos en varias de sus individualidades. Pero como la zaga respondía bien en bloque —la incorporación de Amarillo ha sido decisiva, como apuntábamos el lunes anterior—, el portero también y adelante Lizarralde aprovechaba al cien por cien los balones que le llegaban, poco importaba que por el centro Puig-Viñeta se perdiese en otra de sus exhibiciones de trotón, ni que Segura, tras fijarse bastante bien a Puentes en los comienzos, se hundiese también, porque Astrain ayudaba de vez en cuando y Cardeñosa, en línea de trabajo y sobriedad, tapaba muchos agujeros. Era bastante, repetimos, para dominar tácitamente a un equipo vulgar, con los nervios a flor de piel.

De cualquier forma, cuando se va con ventaja en el marcador al vestuario, en campo contrario, las más elementales reglas de la estrategia aconsejan extremar las precauciones luego para frenar la consabida salida en tromba del equipo de casa. Pero el Valladolid salió para afrontar este segundo tiempo con los dos cambios permitidos. Biosca, pese al marcador, quemaba sus naves, y si un cambio era obligado, el de Segura —por el golpe sufrido en el primer minuto y también porque lógicamente acusó la falta de partidos y tampoco el acierto le había acompañado—, se nos atrojaba temerario el hacer los dos.

Pero, además, nuestra sorpresa fue mayor al ver que los dos nuevos ocupaban posiciones opuestas a las que la lógica parecía aconsejar. Así, Landáburu, que en Baracaldo había salido como extremo, con las limitaciones que a estos puestos suelen darse ahora, y lo había hecho bien, frenando además con inteligencia y eficacia a Arechalde, se colocaba como centrocampista y en misión replegada. Una zona de brega, en suma, para la que, por el momento, no parece dotado, sobre todo anímicamente. Ahí quedó el chaval, flotando, sin llegar a coger la onda en ningún momento, mientras Tejedor se afincaba en la banda derecha, en una actitud estática y nada combativa, con lo que el equipo, lejos de ganar, perdía, porque su veterania y oficio le (Pasa a la pág. siguiente)



PARA DECLERQ

El II Ciclo-Cross «Ciudad de Valladolid»

Todo el riesgo, emoción y espectacularidad que entraña el ciclo-cross están fielmente recogidos en esta espléndida fotografía, ejemplo de oportunismo y calidad periodística. El corredor ha tomado demasiado impetuosamente el descenso de una rampa pronunciada y acaba dando con sus huesos en tierra. Esas centésimas de segundo que separan el vuelo del golpe son las que des-ubren a un buen fotógrafo...
Fue éste uno de los muchos lances interesantes del II Ciclo-Cross Internacional «Ciudad de Valladolid» disputado ayer con triunfo del belga René Declerq y sobre el que el lector hallará amplia información en páginas interiores.

CATORCE ACIERTOS

Málaga - Gijón	1
Oviedo - Barcelona	2
Valencia-Ath. Bilbao	2
Las Palmas - Murcia	1
Elche - Granada	1
Santander - Castellón	x
Celta - Real Madrid	1
Español - Real Sociedad	1
Salamanca - Orense	1
Tarragona - Coruña	1
Betis - Sabadell	1
Mallorca - Cádiz	x
Baracaldo - Sevilla	1
Osasuna - Valladolid	x

novostil
MUEBLES
DE DISEÑO

Enrique IV, 2 Teléfono 224813

RESTAURANTE

LA NOVEDAD
SEGURA

FERIA DE
MUESTRAS
BODAS
BANQUETES
FIESTAS

Sin problemas:
EL MEJOR, EN
TODO TIEMPO



Sorpresa mayúscula la actuación de Segura, un jugador con el que, al parecer no se contaba. El madrileño salió para marcar a Fuente y no le hizo mal en los primeros minutos, pese al poco acierto en el pase, pero luego su larga ausencia de los campos y lo pesado del terreno influyeron, lógicamente, en un paulatino desfondamiento. Al final de la primera parte, sufrió un fuerte golpe en la rodilla y no salió des- pues.



OTRO GOL DE "LIZA".—Cuatro goles en tres encuentros lleva Lizarralde, que está "como nunca". Habilidadoso, valiente y con unas grandes facultades. Ayer "peinó" así el balón que Cardeñosa —siempre está presente, también, el de la Rubia en las mejores jugadas— le mandó desde la banda derecha, anticipándose a Larra y Lanas. Un gran gol para empezar, aunque luego no vendrían más, pese a que ocasiones sobraron.

los deportistas de todo el mundo confían en

OMEGA

LA FIGURA DEL PARTIDO AMARILLO



Sensacional actuación de Amarillo, en el Sadar. El uruguayo, que incomprensiblemente no parecía tener ese puesto asegurado tras su gran actuación de la jornada anterior, dio todo un curso de cómo debe actuar un lateral. Sobrio y rápido para el marcaje, oportuno para los cruces y con una maravillosa técnica individual fue, indiscutiblemente el mejor jugador sobre el campo.

Tremiño
JOYERO
AGENCIA OFICIAL
OMEGA
SANTIAGO, 8 (adossado a la Iglesia)
PLAZA MAYOR, 11 (junto cafe Norte)

PUDIERON SER DOS PUNTOS

DESDE EL BANQUILLO



EMPATE.—Un largo acoso osasunista y barullo regular en el área vallisoletana. Landáburu dudó por dos veces en acudir a despejar una pelota franca y Tirapu se adelantó, lanzando un disparo cruzado, que Llacer no alcanzó en su estrada. Era el empate.

(Viene de la pág. anterior) había permitido a Segura estar, al menos, presente en algunas

ocasiones en la disputa por la zona central, lo que jamás hizo Landáburu, que no cogió el re-

y el entusiasmo a los pamplonicas, los blanquívioletas hicieron que su mejor técnica pesara en la balanza.

Fue entonces —minuto 78— cuando la victoria estuvo al alcance de la mano. La interuad de Cardeñosa por la izquierda concluyó con un centro templa-do, que Lizarralde «peinó» por encima de la defensa, hacia el palo contrario donde, por una vez, estaba Tejedor. Fue impecable la entrada de éste, anticipándose a Mañu y dominando la pelota, pero cuando todo parecía hecho y estaba a menos de cinco metros de la puerta, su disparo salió fuera. Imposible de creer si no se ha visto.

Y pudo ser peor, aun, porque en la jugada siguiente, Ostivar, lanzándose muy bien, ganaba la acción a Llacer y cabeceaba al poste, siendo entonces Tirapu el que enviaba a las nubes el rechace. Pero el Valladolid no se resignaba y ya en los últimos minutos Puig-Viñeta y Lizarralde creaban un nuevo peligro ante Lanás, que Larra resolvió apuradamente poco después de que Llacer tuviera que hacer la parada de la tarde para enviar a córner un zambombazo de Puente, previa mano, descarada, de este jugador, tan ostensible que Docal y compañía ni se movieron. Por fortuna, Llacer no se fió y salvó el tanto.

El partido terminó con un susto mayúsculo para los de casa, en un disparo de Puig-Viñeta que Lanás sacó en la misma raya, junto al poste, a córner. Un saque de esquina que no se lanzó, por decisión del señor Cabezas.

Son ya tres positivos. Podían y debían haber sido cuatro; pero también sólo dos. El Valladolid lo tuvo fácil en el primer tiempo y por culpa de una decisión arriesgada de Biosca y fallos de algunos de sus jugadores, se le complicó mucho. Menos mal que esa reacción de la última fase sirvió para asegurar el empate y para hacer nos olvidar todo lo anterior. La primera victoria fuera pudo saltar ayer, aunque el punto permita seguir escalando. Mientras, queda tiempo para meditar en los fallos que pueden verse, porque de ahora en adelante los puntos empiezan a tener otro valor...

J. L. PARRA



TIRAPU.—En el segundo tiempo salió Tirapu, el rubio centrocampista de Irujo que tiene el Osasuna, aunque jugará como extremo. Fue importante su entrada para los locales, pues, aparte del gol, logró dar mayor profundidad y sentido al juego. Aquí le vemos ensayando el disparo.

de nuevo «peinó» un balón, que rebasó a Lanás. Parecía un tanto calcado al que consiguió en Baracaldo, porque la pelota, muy esquinada, iba con poca fuerza y por eso el barro la frenó justo en la misma raya, dando tiempo al portero osasunista a incorporarse y hacerse con ella.

Otra vez para arriba

De todas las formas, el asunto no podía estar más feo, aunque pareciera incomprensible dada la diferencia que hasta entonces se había manifestado sobre el campo. Pero el Valladolid, que en Lasesarre empezó a lucir un magnífico espíritu combativo, supo reaccionar cuando más difícil estaba todo, porque con la victoria al alcance de la mano, el entusiasmo de los pamplonicas se había multiplicado y ahí estaban para alentarles sus incondicionales y naturalmente, el señor Cabezas, casero hasta la saciedad.

Entonces, a contrapelo, el Valladolid resurgió. Amarillo se agigantaba, sin limitarse a guardar su zona y echar una mano en los cruces, sino iniciando, con auténtico primor, el juego de ataque. Con él, y pese a que Leguizamón no andaba tan seguro y eficaz como otras veces, se creaban también los demás componentes de las coberturas, portero incluido, y asimismo se superaban Cardeñosa, que luchó lo indecible, y Astrain. Y Lizarralde arriba, en esta versión 73, que parece insuperable. Sólo había dos lastres: Landáburu y Tejedor, pues incluso Puig-Viñeta se fue para arriba.

Luchando cada palmo de terreno, igualando en la entrega

BARRIOS: BIOSCA:

«Osasuna ha jugado bien, con sus armas, ante un adversario muy potente y con oficio»

«Satisfecho a medias, porque creo que sobraron oportunidades para ganar»

Antonio Barrios es el primero en comparecer en la Sala de Prensa y de pie, sin aceptar la silla que le ofrecen los colegas locales, comienza un largo monólogo, sobre lo que acabamos de ver:

—Yo estoy satisfecho de cómo ha jugado el Osasuna ante un equipo muy potente, con oficio, que además se encontró con un gol de salida. Eso era ponerse las cosas muy difíciles para nosotros y más fáciles para el rival superior. Sin embargo, reaccionamos y con nuestras armas, a base de lucha, no sólo se logró equilibrar el marcador, sino que



se dominó al Valladolid setenta de los noventa minutos del partido. Por eso, pese al triunfo que se nos negó, estoy satisfecho y ya me conformaría con que el Osasuna luchase y jugase así siempre. Tuvimos varias oportunidades claras que no subieron al marcador por verdadera mala suerte.

—¿No cree que es justo el reparto de puntos?

—Lo malo de estas cosas es que el marcador no hay quien lo mueva, pero por dominio y oportunidades, creo que merecimos ganar.

—¿El Valladolid?

—Ha estado más o menos en la línea de como le venía viendo actuar en Zorrilla, aunque se mostró un tanto reservado a partir de ese gol de Lizarralde. Yo no he visto al Betis, pero creo que entre estos dos equipos andará la jefatura del grupo. Hay que tener en cuenta que el Valladolid lleva trabajando tres años sobre un buen armazón, reforzándose, y ha conseguido un buen equipo.

—¿Se salvará el Osasuna?

—En situaciones más difíciles me he visto. Para mí, repito, si juega siempre como lo ha hecho esta tarde, el éxito es seguro. Hay que tener en cuenta que dispongo de una plantilla corta; pero, de todas formas, no me asusta demasiado el porvenir.

BIOSCA

Acompañado de Zariquiegui, delegado de campo del Osasuna, llega Biosca, con abrigo ya, dis-puesto para abandonar el campo. El técnico vallisoletano no está descontento, pero tampoco satisfecho del todo.

—Un punto fuera de casa siempre es un éxito y por eso no es para estar descontento. Sin embargo, creo que se pudo lograr algo más; sobraron oportunidades para ello. A mí no me gusta hablar de esto a toro pasado, pero es que en tres ocasiones, por lo menos, lo difícil era que el balón no entrara.

Un colega pamplonico le pide su impresión del partido, y Biosca se la da:

—El encuentro ha sido disputado, vibrante. Brillante no podía serlo por el estado del campo, demasiado blando como consecuencia del tremendo temporal de lluvias —aun hay un énfasis especial— que ha soportado Pamplona en los últimos días. Esta era indudablemente un arma buena para el equipo de casa y creo que se ha esgrimido oportunamente.

—¿Ha estado el Valladolid en la línea de Baracaldo?

—Ni mucho menos. Se jugó allá mucho más, porque el campo lo permitía.

—¿Por qué los dos cambios en el descanso?

—Segura había recibido un fuerte golpe en la rodilla, y aunque él quería seguir jugando, decidí sustituirle, porque era forzar demasiado, después de estar tantos meses sin jugar. Por otra parte, las cosas no habían salido bien en el primer tiempo y algo había que hacer para intentar mejorarlas.

No fueron los cambios, precisamente, la causa...

EL ARBITRO, A EXAMEN



Valladolid, y antes de cumplirse la media hora, el Valladolid llevaba diez en contra por cinco el equipo local. Es un dato, porque entre los días 8 y 10 de mayo había estado a punto de marcar, sólo ante Llacer, pese a su posición antirreglamentaria, que el juez de línea había denunciado, y poco después Llacer se tuvo que jugar la cabeza en una salida a los pies de Mata, cuando Puente se había llevado el balón con la mano, descartadamente y los jugadores vallisoletanos se habían quedado quietos. Luego, en el segundo tiempo, Puente repitió la maniobra, volvieron a quedarse los blanquívioletas quietos y el interior osasunista lanzó un tremendo disparo que Llacer neutralizó en una sensacional estrada, a duras penas. Otra vez fue Mañu el que cortó el balón, cogiéndolo con ambas manos, y el árbitro mandó seguir el juego, ante el estupor general. Pitó el final del partido cuando se iba a lanzar un saque de esquina contra la portería osasunista y dio por terminado el juego en el primer tiempo, cuando estaban cuatro jugadores blanquívioletas aplicando justamente el Reglamento, pero cambió por completo, a raíz del gol de Lizarralde. A los diez minutos, el Osasuna había sido sancionado con cuatro faltas por ninguna del

BARRIGÓN 6º año • VINA SOLANA 8º año
VINA CIGALEÑA 1956

EN TODO MOMENTO. EN CUALQUIER MESA
vinos Barrigón
¡la calidad nunca cansa!

BLOC de NOTAS

En Pamplona hacía frío, pero un frío soportable. Al comenzar el encuentro caía una lluvia fina que cesó mediado el primer tiempo. El terreno de juego, muy blando y pesado.

El Sadar, un campo magnífico, funcional y muy cómodo para los espectadores, registró alrededor de media entrada. Hubo aplausos fuertes, que hicieron acallar algunos gritos a la salida de los jugadores locales, y durante el partido, un viejo aficionado de Estrella intentó animar a los aficionados pamplonicas, sin conseguirlo en todo el primer tiempo, y luego, a raíz del empate, ya no hizo falta animador, porque el público se volvió en apoyo de los suyos. También se notó la presencia de algunos pequeños grupos de seguidores vallisoletanos.

ALINEACIONES.—At. Osasuna: Lanás; Santamaría, Betitia, Mañu; Mata, Larra; Oñáñano, Puente, Ostivar, Marín y Salazar.

Tirapu salió por Oñáñano en el segundo tiempo, y en el minuto setenta y uno, Echeberri por Salazar.

Real Valladolid: Llacer; Salvi, Docal, Amarillo; Segura, Leguizamón; Alvarez, Puig-Viñeta, Lizarralde, Cardeñosa y Astrain.

En el segundo tiempo, Landáburu y Tejedor reemplazaron a Segura y Alvarez.

GOLES.—Cinco minutos y medio de juego. Mata corta una jugada de Cardeñosa, derribándole, junto a la banda derecha, y el golpe franco lo ejecuta el interior, con su característico temple, al primer palo, donde Lizarralde llega antes que nadie para «peinar» magistralmente la pelota y batir a Lanás. 0-1.

Minuto cincuenta y uno. Acoso osasunista y barullo en el área vallisoletana. Landáburu duda por dos veces para despejar una pelota y es Tirapu el que se anticipa y lanza un tiro cruzado a media altura, que bate a Llacer. 1-1.

INCIDENCIAS.—Segura resultó lesionado a consecuencia de un encontronazo, en el minuto cuarenta y cuatro, continuando hasta el final de la primera parte, cojeando ostensiblemente. Se jugó con bastante corrección, salvo algunas entradas, un tanto desproporcionadas, de Mañu y Betitia.

OTROS DATOS.—Osasuna: 10 saques de esquina y 17 tiros a puerta, 9 de ellos fuera; 22 faltas y 3 fuera de juego. Valladolid: 4 saques de esquina y 12 tiros a puerta, 4 de ellos fuera; 24 faltas y 5 fuera de juego.

III Trofeo VALGOVAL

- Llacer, 2.
- Salvi, 2.
- Docal, 2.
- Amarillo, 3.
- Segura, 1.
- Leguizamón, 1.
- Alvarez, 1.
- Puig-Viñeta, 1.
- Lizarralde, 2.
- Cardeñosa, 2.
- Astrain, 2.
- Tejedor, 0.
- Landáburu, 0.

II Trofeo novostil

- (MAXIMO GOLEADOR)
- Lizarralde, 27.
 - Cardeñosa, 23.
 - Llacer y Lorenzo, 24.
 - Leguizamón, 23.
 - Docal, 22.
 - Salvi, 21.
 - Amarillo, 18.
 - Puig-Viñeta, 15.
 - Tejedor, 11.
 - Pérez García, 8.
 - Astrain, 7.
 - Fraque, 6.
 - Berriozábal, 4.
 - Alvarez, Landáburu y Yáñez, 3.
 - Dello, 2.
 - Segura, 1.

Así jugó el Real Valladolid

TALLERES

VALGOVAL

CARROCERIAS - CHAPA
PINTURA DUCO
SOLDADURA AUTO-ELECTRICA
TRABAJOS GARANTIZADOS
BANCO CONTROL DE CARROCERIAS

Carretera León, 59 Km. 194
Teléfono 272336
VALLADOLID

LLACER

Uno de los triunfadores del equipo vallisoletano. Muy decidido y valiente en las salidas, bajo los palos se lució en algunas intervenciones de gran mérito, especialmente una, enviando a córner un gran disparo de Puente.

SALVI

Parece que ha recuperado, definitivamente, su mejor forma. Ayer frenó muy bien al combativo Salazar y luego, cuando Tirapu pasó a ese lado, también le marcó con eficacia, pese a estar ya en inferioridad de condiciones por el golpe sufrido en una costilla. Atacó bien y suyo fue el mejor disparo de la tarde.

DOCAL

Excelente. Se relevó muy bien con Leguizamón en el marcaje del rápido y escurridizo Ostivar y estuvo oportunísimo y algunas veces providencial en los cruces. Está en un gran momento.

AMARILLO

El mejor.

SEGURA

Su labor se juzga en otra sección.

LEGUIZAMON

El mal estado del campo, que hacía dar al balón botes caprichosos, cuando no se quedaba frenado, le desconcertó en bastantes momentos, haciéndole dudar en balones claros. Cumplió, pese a todo, aunque sin el tono que viene siendo habitual en él.

ALVAREZ

Le falta todavía confianza para ir al choque, pero, poco a poco, va entregándose más. Ayer cumplió bien en la tarea de frenar a Mañu y en la última fase del único tiempo que jugó se había entonado bastante.

PUIG-VIÑETA

Jugó a su aire en el primer tiempo, sin posición fija, y su labor fue muy poco práctica. Luego intentó seguir a Puente, sin acertar plenamente en esto, pero mejoró sobre todo un ataque. Lanzó un gran disparo en el último segundo, que Lanás atajó "in extremis".

LIZARRALDE

Es formidable la trayectoria de este jugador en la presente temporada. Ayer consiguió un magnífico tanto, el barro impidió que consiguiera otro y estuvo siempre en la brecha y presente en las jugadas de peligro. Muy bien, en suma.

CARDEÑOSA

No fue una actuación brillante, quizá porque el campo no estaba para ello y porque Marín le marcó de cerca, pero fue estupendo su espíritu de eficacia brega. Estuvo adelante y atrás, ayudando con gran oportunidad a la zaga en los momentos críticos.

ASTRAIN

En la línea del segundo tiempo de Baracaldo, Astrain esta vez fue un jugador que, sin añadir de valentía, tampoco rehuyó el choque y trabajó con generosidad. Una buena actuación, en suma.

LANDABURU

Es cierto que su posición no era la más adecuada para sus condiciones, pero eso no disculpa su falta de espíritu ni sus inhibiciones. Para cuajar en el gran jugador que apunta, debe luchar más, mucho más.

TEJEDOR

Tuvo en sus botas la más clara ocasión del partido y echó el balón fuera cuando había hecho lo más difícil. Además, dejó que Mañu jugara y su antojo por la banda izquierda, convirtiéndose en un peligro constante. No entendemos su actitud en los últimos partidos, cuando se había hecho con el puesto.

EL OSASUNA

Viéndole evolucionar al cuadro osasunista se explica su pobre situación, aunque tenga algunas individualidades estupidas. Ayer, sin embargo, se creció mucho a raíz del gol del empate, al que siguió un claro desconcierto en el Valladolid. Ahí tuvo su oportunidad, pero volvió a ceder ante la reacción vallisoletana y todo quedó en un desordenado entusiasmo, elogiado, sí, pero poco práctico. Salvo el cabezazo de Ostivar al poste, sus mejores ocasiones se produjeron por faltas claras que el colegiado no había señalado. En el plano individual, Lanás tuvo intervenciones muy felices, y con él brillaron Larra, Marín, tocó aunque con mucha potencia, y Ostivar, rápido y escurridizo. Tirapu, que salió en la segunda parte, dejó constancia de su clase, aunque fuera bien marcado por Amarillo y Salvi.

ERT
DO, 1; E
DO. (Del
de PYRE
aciones:
Priador; L
Chuso; Iri
squet.
nora; Cos
Asensi, C
os 25 min
Gallego
TRO.—Señ
nos error
S.—0-1: A
de juego, s
do un cen
Lombardia
los trein
de Juan
que puerta
consigue c
los seten
arriarios, t
los seten
arranca c
Lomba
cede a l
CRITIC
nada sob
decirlo
Sin en
largo d
juego, d
idades de
en el mar
cuatro o
la porte
el Real
ses hasta
Barcelon
los jug
contraron
dar a Sad
MADRID, 0
RID. (PYR
do de Mad
Benegas;
Beredia, S
20 minut
Bermejo
a los 3
Alberto s
de Luis.
nora: Fran
Beto; Blan
Soto, Ar
nora sustit
5 minutos
al salir Ni
por Lesli
TRO.—Señ
Bermejo
CRITIC
no final del
entre el A
aragoza ha
nseras faso
El resul
producto de
de las resp
utilización
del ataque
inoperar
nizado ma
aunque
sobre su
suerter
PALMAS,
PALMAS.
do de PYR
aciones:
Palmas: C
Herrández
Juan, J.
Germán
nos de la
por Pep
después
Ojeda;
de Abellán,
niano, Mut
y Tave
laverna fu
por lesión,
denarcar
TRO.—Señ
nora, que e
buena a
23.—1-0: Tr
una falta
German
marca.
ncha mi
noral visita
nora y Ge
comparable.
ncha y
nora en jug
Murciano
ncha el po
nuevamen
ncha.
nora. Se
nora de Ju
nora prof
nora tanto
nora hizo el
nora de tem
ANDER, 1;
ANDER.—
nora de
nora:
nora de San
nora, Chit
nora; Alcor
nora. Grand
nora segunda
nora a Alcor
nora; Corra
nora; Babilo
nora; S

PRIMERA DIVISION

Barcelona, imparable

BARCELONA, 3 (Del corresponsal de PYRESA, Iglesias Cues-...)

Tonín, Dumat, Causanilles, Clarés y Félix. Arbitro: Juango Ruiz, del Colegio Navarro, bien.

INCIDENCIAS.—A los siete minutos de partido, Grande falló un penalty al echar el balón fuera.

GOLES.—0-1. Diez minutos con el Rácing al ataque, Causanilles sorprendió a la defensa y, tras burlar a Santamaría, marcó.

1-1. Cincuenta minutos, Remate de Díaz a puerta desde lejos; falla Corra y el balón pega en el palo, volviendo el esférico al punto de penalty, donde Grande acierta a meter la cabeza, logrando el gol.

JUICIO CRITICO.—Empate y gracias, porque el Castellón, que se adelantó en el marcador, estuvo a punto de lograr otro tanto faltando diez minutos para el final.

ELCHE, 1; GRANADA, 0 (Del corresponsal de PYRESA, Miguel Ors.) Alineaciones: Elche: Esteban; Indio, González, Canós, Montero, Liompart; Heredia; Cano, Sijja, Hiller y Melenchón.

En la segunda parte, a los diez minutos, Alfonso entró por Melenchón, y a los veintinueve de este tiempo, Almagro sustituyó a Cano.

Granada: Izcoa; Castellanos, Aguirre Suárez, Fernández; Falito, Jaime, Chirri, Lorenzo, Porta, Montero Castillo y Quílez. No hubo cambios.

Arbitro Medina Iglesias, regular. A los veintiocho minutos del segundo tiempo expulsó a Aguirre Suárez.

EL GOL.—Veintitres minutos. Canós se escapa por su banda y cede a Alfonso, quien centra para que Sijja, tras fallar, empalme un fuerte tiro, batiendo a Izcoa.

JUICIO CRITICO.—Desde el principio se apreció a un Granada demasiado conformista. A partir de los primeros minutos ya empezaba a perder tiempo, aunque creara muy de vez en cuando algún contraataque llevado siempre por el buen hacer de Montero Castillo, el hombre más peligroso, en este encuentro, del conjunto granadino.

En el segundo tiempo, y con la inclusión por parte ilicitana de Alfonso, el Elche tuvo ya alguna oportunidad de marcar. Así, en el minuto veintitres, y con jugada de éste, los ilicitanos conseguirían su único gol.

VALENCIA, 0; ATHLETIC DE BILBAO, 1 (Del corresponsal de PYRESA, Arráiz.) Alineaciones: Valencia: Meléndez; Sol, Anibal, Martínez; Antón, Claramunt; Lico, Sergio, Quino, Keita y Valdez.

A los setenta y ocho minutos, Jara suplió a Quino. Athletic de Bilbao: Iribar; Aranguren, Sáez, Zabala; Guisasaola, Igarua; Villar, Rojo II, Lasa, Uriarte y Rojo I.

A los ochenta y nueve minutos, Astrain y Amorrotu ocuparon los puestos de Rojo II y Uriarte, respectivamente.

EL GOL.—Veinticinco minutos. Como consecuencia de un castigo ejecutado por Villar, Igarua inaugura el marcador.

Arbitro Soto Montesinos, del Colegio Castellano. Gustó su labor. JUICIO CRITICO.—Durante los veinte primeros minutos del encuentro el dominio correspondió al Valencia, que no supo materializar sus oportunidades de gol.

Castro. Tras el saque, Irlés cede a Migueli, que establece el resultado definitivo. JUICIO CRITICO.—Partido sin colorido por la rapidez con que el Málaga se adelantó en el marcador.

En el primer tiempo, el dominio fue absoluto para los locales, que dispusieron de abundantes ocasiones para haber duplicado al menos su cuenta.

ESPASOL, 1; R. SOCIEDAD, 0 (Del corresponsal de PYRESA, Alonso Ramirez.) Alineaciones: Español: Borja; Ramos, Graneiro, Poli; De Felipe, Glaría; Roberto Martínez, Solsona, Cino, José María y Juan María.

En el segundo tiempo, Guri sustituyó a Roberto Martínez. Real Sociedad: Urruticoechea; Gorriti, Murillo, Corcuera; Lama, Cortabarría; Araquistain, Amas, Satrustegui, Oyarzábal y Boronat.

En el segundo tiempo, Murzábal sustituyó a Boronat, y mediador del segundo tiempo, Arzac a Oyarzábal.

Arbitro: Carreño, del Colegio Valenciano; mal. GOLES.—1-0. Veintinueve minutos: Magistral jugada de Solsona, con tiro final en difícil posición, que batió por bajo a Urruticoechea.

JUICIO CRITICO.—Fue partido con un justo vencedor en el cuadro local, que fue, dentro de lo malo que ambos equipos se movieron, el que mejor lo hizo.

CELTA, 2; REAL MADRID, 1 (Del corresponsal de PYRESA, Martínez Salgado.) Alineaciones: Celta: Aguerre; Aparicio, Rivas, Navarro; Manolo, Amado; Lezcano, Juan, Doblas, Castro y Jiménez.

Real Madrid: Junquera; José Luis, Touriño, Verdugo; Pirri, Zoco; Amancio, Velázquez, Grosso, Netzer y Mas.

A los treinta y cuatro minutos de la segunda parte, Lezcano es sustituido por Juan Antonio. GOLES.—1-0. A los cuarenta y tres minutos de la primera parte, centro de Lezcano sobre Castro, éste pasa de cabeza a Jiménez y el extremo celtaico, también de cabeza, manda el balón inteligentemente a la red.

2-0. A los setenta y dos minutos, Castro, en un tiro inesperado, bate por segunda vez al portero madrileño.

2-1. A los ochenta y un minutos, Velázquez, desde lejos y por entre la barrera de defensores celtaicos, obtiene de un tiro rasó el gol del Real Madrid.

Arbitro: El colegiado catalán señor Flores, que pecó quizá, a veces, de poca autoridad. JUICIO CRITICO.—Partido entretenido. Dominio, en el primer periodo, del Celta, frente a un Madrid que si bien no orientó el juego con precauciones defensivas, se vio obligado a actuar precisamente atrás por la presión de los locales.

En la segunda parte, el Celta se encontró con un Madrid dispuesto a enjugar la diferencia y que pasó a dominar a base de un juego rápido, profundo y bien conjuntado.

Castilla-Gamo: A. Gutiérrez (6), Callejo (1), Rebollo (2), Valde-rama (0), Montesinos (2), Sten (37), J. Fernández (11), Bragado (0), Manso (0).

Don Bosco: Zabaleta (8), Pintor (1), Chocarrero (2), Elícegui (2), Ubarrechena (12), Yurza-

mendi (8), Mujica (2), Clavero (4), Mijimolle (0). Tanteos parciales: '8 (9-8), '10 (11-8), '15 (19-12), '18 (24-16), primer tiempo, 26-18, '6 (27-22), '11 (41-30), '15 (49-34), segundo tiempo, 33-21, tanteo final, 59-39.

El Castilla realizó dos cambios a lo largo de todo el encuentro, mientras que el Don Bosco movió el banquillo en ocho ocasiones.

Efectivamente, volvió a ganar el Castilla otro encuentro difícil, y ampliamente, como viene ocurriendo en los últimos partidos, pero en esta ocasión ha decaído un tanto la calidad de juego de nuestro equipo, quizá porque el equipo que ayer le tocó enfrente ha puesto más dificultades que los anteriores.

Se tenía al Don Bosco, porque no en balde ocupa uno de los primeros puestos en la clasificación, muy próximo al Castilla-Gamo. Y así vino a demostrarlo en el encuentro disputado ayer en la Feria de Muestras. La victoria del Castilla es indiscutible, pero, quizás, el marcador no indicará al final del partido lo que realmente sucedió en la cancha.

Jugaron ambos equipos con frialdad y desacierto en los minutos iniciales, posiblemente por el frío que hacía en el pabellón, o tal vez por el respeto mutuo que ambos se profesaron; defendieron —también ambos equipos— en zonas muy herméticas, marcando muy de cerca a los contrarios, impidiendo los tiros a canasta desde la media distancia.

Estrenó el marcador el equipo visitante, que se apuntó la primera canasta en manos de Ubarrechena; era el primer minuto de juego.

Sten, que tan acostumbrados nos tiene a sus genialidades, no brilló en estos primeros minutos del encuentro, en los que deambuló despistado por la zona contraria, sin encontrar el hueco ni la ocasión de encestar. Tardó en reaccionar y, aunque no a la altura de anteriores partidos, realizó espectaculares jugadas, sobre todo en el transcurso del segundo periodo. Se apuntó 37 puntos, con lo que vino a confirmar una vez más lo imprescindible que resulta al Castilla su personal capacidad encestantora, que, en un partido como el de ayer —con muchos fallos y des-

orientado— se tradujo en el sesenta por ciento del rendimiento práctico del equipo. Pero esto es lógico en gran medida, porque él es el pivot y porque, además, sus canastas no son sino el resultado del apoyo y conjunción de todo el equipo. A lo largo de todo el encuentro apenas tuvimos ocasión de presenciar contraataques, porque la férrea defensa a que se sometieron ambos conjuntos impedía todo posibilidad de despliegue. En general, fallaron mucho los dos equipos en el tiro a distancia. Hubo muchos cortes de balones en la posición de tiro y se luchó mucho por ambas partes bajo los aros.

Gutiérrez, del Castilla, realizó ayer, en nuestra opinión, su mejor partido, moviéndose mucho en el ataque y realizando algunas brillantes jugadas.

Montesinos luchó lo indecible bajo la canasta contraria, apoyando a Sten, pero sin acierto. Juanjo Fernández defendió muy bien, aunque tampoco estuvo acertado en el tiro.

Callejo ha ordenado su impen- tu en la distribución del juego y estuvo un poco por debajo de su tónica de los últimos partidos, y en el minuto diez de la segunda parte se lesionó en la cadera izquierda, teniendo que abandonar el juego.

Arbitraron el encuentro, con rigidez y sin concesiones a ninguno de los dos equipos, los colegiados señores Puebla y Galaz. Volvió a vencer, pues, el Castilla, ampliamente, por veinte puntos, y ante uno de los rivales más difíciles, con lo que salva airo- samente la interrogante que todos los aficionados nos planteamos ante la ausencia de Castellón y la dificultad de los partidos disputados.

F. G. RESULTADOS Y CLASIFICACION Lugo L. C., 74; Natación Pamplona, 54. At. San Sebastián, 96; Natación Pacense, 57. Bosco Coruña, 89; Standard, 54. Banesto, 78; R. Valdecano, 84. S. Corazones, 56; Aguilas, 81. CAU Oviedo, 72; Obradoiro, 62. Castilla, 59; Don Bosco, 39.

Table with 10 columns: J, G, E, P, GF, GC, P. Rows include AGUILAS, CASTILLA, LUGO L. C., AT. SAN SEBASTIAN, DON BOSCO, NATACION PAMPLONA, RAYO VALLECANO, OBRADOIRO, SAGRADOS CORAZONES, BOSCO CORUNA, STANDARD, CAU OVIEDO, BANESTO, NATACION PACENSE.

BALONCESTO

NUEVA VICTORIA DEL CASTILLA (59-39)

Esta vez ante un difícil rival: el Don Bosco, de Renteria



Castilla-Gamo: A. Gutiérrez (6), Callejo (1), Rebollo (2), Valde-rama (0), Montesinos (2), Sten (37), J. Fernández (11), Bragado (0), Manso (0).

Don Bosco: Zabaleta (8), Pintor (1), Chocarrero (2), Elícegui (2), Ubarrechena (12), Yurza-

mendi (8), Mujica (2), Clavero (4), Mijimolle (0). Tanteos parciales: '8 (9-8), '10 (11-8), '15 (19-12), '18 (24-16), primer tiempo, 26-18, '6 (27-22), '11 (41-30), '15 (49-34), segundo tiempo, 33-21, tanteo final, 59-39.

El Castilla realizó dos cambios a lo largo de todo el encuentro, mientras que el Don Bosco movió el banquillo en ocho ocasiones.

Efectivamente, volvió a ganar el Castilla otro encuentro difícil, y ampliamente, como viene ocurriendo en los últimos partidos, pero en esta ocasión ha decaído un tanto la calidad de juego de nuestro equipo, quizá porque el equipo que ayer le tocó enfrente ha puesto más dificultades que los anteriores.

Se tenía al Don Bosco, porque no en balde ocupa uno de los primeros puestos en la clasificación, muy próximo al Castilla-Gamo. Y así vino a demostrarlo en el encuentro disputado ayer en la Feria de Muestras. La victoria del Castilla es indiscutible, pero, quizás, el marcador no indicará al final del partido lo que realmente sucedió en la cancha.

Jugaron ambos equipos con frialdad y desacierto en los minutos iniciales, posiblemente por el frío que hacía en el pabellón, o tal vez por el respeto mutuo que ambos se profesaron; defendieron —también ambos equipos— en zonas muy herméticas, marcando muy de cerca a los contrarios, impidiendo los tiros a canasta desde la media distancia.

Estrenó el marcador el equipo visitante, que se apuntó la primera canasta en manos de Ubarrechena; era el primer minuto de juego.

Sten, que tan acostumbrados nos tiene a sus genialidades, no brilló en estos primeros minutos del encuentro, en los que deambuló despistado por la zona contraria, sin encontrar el hueco ni la ocasión de encestar. Tardó en reaccionar y, aunque no a la altura de anteriores partidos, realizó espectaculares jugadas, sobre todo en el transcurso del segundo periodo. Se apuntó 37 puntos, con lo que vino a confirmar una vez más lo imprescindible que resulta al Castilla su personal capacidad encestantora, que, en un partido como el de ayer —con muchos fallos y des-

orientado— se tradujo en el sesenta por ciento del rendimiento práctico del equipo. Pero esto es lógico en gran medida, porque él es el pivot y porque, además, sus canastas no son sino el resultado del apoyo y conjunción de todo el equipo. A lo largo de todo el encuentro apenas tuvimos ocasión de presenciar contraataques, porque la férrea defensa a que se sometieron ambos conjuntos impedía todo posibilidad de despliegue. En general, fallaron mucho los dos equipos en el tiro a distancia. Hubo muchos cortes de balones en la posición de tiro y se luchó mucho por ambas partes bajo los aros.

Gutiérrez, del Castilla, realizó ayer, en nuestra opinión, su mejor partido, moviéndose mucho en el ataque y realizando algunas brillantes jugadas.

Montesinos luchó lo indecible bajo la canasta contraria, apoyando a Sten, pero sin acierto. Juanjo Fernández defendió muy bien, aunque tampoco estuvo acertado en el tiro.

Callejo ha ordenado su impen- tu en la distribución del juego y estuvo un poco por debajo de su tónica de los últimos partidos, y en el minuto diez de la segunda parte se lesionó en la cadera izquierda, teniendo que abandonar el juego.

BARCELONA, 3 (Del corresponsal de PYRESA, Iglesias Cues-...)

Arbitro: Juango Ruiz, del Colegio Navarro, bien.

INCIDENCIAS.—A los siete minutos de partido, Grande falló un penalty al echar el balón fuera.

GOLES.—0-1. Diez minutos con el Rácing al ataque, Causanilles sorprendió a la defensa y, tras burlar a Santamaría, marcó.

1-1. Cincuenta minutos, Remate de Díaz a puerta desde lejos; falla Corra y el balón pega en el palo, volviendo el esférico al punto de penalty, donde Grande acierta a meter la cabeza, logrando el gol.

JUICIO CRITICO.—Empate y gracias, porque el Castellón, que se adelantó en el marcador, estuvo a punto de lograr otro tanto faltando diez minutos para el final.

ELCHE, 1; GRANADA, 0 (Del corresponsal de PYRESA, Miguel Ors.) Alineaciones: Elche: Esteban; Indio, González, Canós, Montero, Liompart; Heredia; Cano, Sijja, Hiller y Melenchón.

En la segunda parte, a los diez minutos, Alfonso entró por Melenchón, y a los veintinueve de este tiempo, Almagro sustituyó a Cano.

Granada: Izcoa; Castellanos, Aguirre Suárez, Fernández; Falito, Jaime, Chirri, Lorenzo, Porta, Montero Castillo y Quílez. No hubo cambios.

Arbitro Medina Iglesias, regular. A los veintiocho minutos del segundo tiempo expulsó a Aguirre Suárez.

EL GOL.—Veintitres minutos. Canós se escapa por su banda y cede a Alfonso, quien centra para que Sijja, tras fallar, empalme un fuerte tiro, batiendo a Izcoa.

JUICIO CRITICO.—Desde el principio se apreció a un Granada demasiado conformista. A partir de los primeros minutos ya empezaba a perder tiempo, aunque creara muy de vez en cuando algún contraataque llevado siempre por el buen hacer de Montero Castillo, el hombre más peligroso, en este encuentro, del conjunto granadino.

En el segundo tiempo, y con la inclusión por parte ilicitana de Alfonso, el Elche tuvo ya alguna oportunidad de marcar. Así, en el minuto veintitres, y con jugada de éste, los ilicitanos conseguirían su único gol.

VALENCIA, 0; ATHLETIC DE BILBAO, 1 (Del corresponsal de PYRESA, Arráiz.) Alineaciones: Valencia: Meléndez; Sol, Anibal, Martínez; Antón, Claramunt; Lico, Sergio, Quino, Keita y Valdez.

A los setenta y ocho minutos, Jara suplió a Quino. Athletic de Bilbao: Iribar; Aranguren, Sáez, Zabala; Guisasaola, Igarua; Villar, Rojo II, Lasa, Uriarte y Rojo I.

A los ochenta y nueve minutos, Astrain y Amorrotu ocuparon los puestos de Rojo II y Uriarte, respectivamente.

EL GOL.—Veinticinco minutos. Como consecuencia de un castigo ejecutado por Villar, Igarua inaugura el marcador.

Arbitro Soto Montesinos, del Colegio Castellano. Gustó su labor. JUICIO CRITICO.—Durante los veinte primeros minutos del encuentro el dominio correspondió al Valencia, que no supo materializar sus oportunidades de gol.

Luego los bilbaínos fueron cogiendo la onda al partido y con una organizada defensa anularon y desbarataron todos los avances de los valencianistas, quienes se empeñaban en llegar hasta debajo de los palos para tirar a puerta.

MALAGA, 2; GIJON, 0 (Del corresponsal de PYRESA, Juan Cortés.) Alineaciones: Málaga: Deusto; Irlés, Matías, Monreal; Viberti, Martínez; Bustillo, Migueli, Orozco, Vilanova y Guerin.

En el segundo tiempo, a los veintidós minutos, Requejo ocupó el puesto de Bustillo, y a los treinta y cuatro, Arzéz el de Irlés.

Gijón: Castro; Paredes, Doria, Fabián; José Manuel, Pascual; Herrero, Quini, Leal, Valdés y Churrua.

A los dieciocho minutos del segundo tiempo, Fanjul sustituyó a Leal, y a nueve del final, Piñel reemplazó a Fabián.

Arbitro: Sáinz Elizondo, vizcaíno. Buena actuación. GOLES.—1-0. Nueve minutos. Saque de esquina que efectúa en corto Bustillo sobre Vilanova, éste centra y Orozco, oportuno, de un buen disparo, bate a Castro.

2-0. Once minutos: Magnífica jugada de Viberti, que tras varios regates dispara, enviando a córper

Castro. Tras el saque, Irlés cede a Migueli, que establece el resultado definitivo. JUICIO CRITICO.—Partido sin colorido por la rapidez con que el Málaga se adelantó en el marcador.

En el primer tiempo, el dominio fue absoluto para los locales, que dispusieron de abundantes ocasiones para haber duplicado al menos su cuenta.

ESPASOL, 1; R. SOCIEDAD, 0 (Del corresponsal de PYRESA, Alonso Ramirez.) Alineaciones: Español: Borja; Ramos, Graneiro, Poli; De Felipe, Glaría; Roberto Martínez, Solsona, Cino, José María y Juan María.

TERCERA DIVISION

Palencia y Leonesa, goleadores

PALENCIA. (Afil.) — Palencia, 5; Osasuna Promesas, 1 (primer tiempo, 2-1). Alineaciones: Palencia: Urquiga; Astorga, Corona, Carlos; Iglesias, Nozal; Gento (Meneses), Alonso (Lustres), Quini, Del Barco y Azcona.

Osasuna Promesas.—Vicuña (Astiz); Aranguren, Lacasa, Ganari; Goñi, Hernández; Ardánaz, Javá, Iruquibel, Pascual y Lizoain.

Arbitró el señor Solana, del Colegio Castellano, que tuvo una buena actuación. En el minuto dieciséis de la primera parte hay un tiro de Quini que descoloca al portero y Del Barco remata desde cerca a la red.

Caída de Carlos, dentro de su área y manotazo al balón. Se decreta penalty y lo transforma en gol, de tiro flojo y colocado, Pascual, en el minuto treinta y ocho. Seis minutos después, centro a

Lustres, y Del Barco cabecea a gol. En el minuto once de la segunda parte, centro de Azcona, y Del Barco otra vez, remata a gol.

En el minuto cuarenta, Meneses pasa a Nozal, que centra, y Quini, a bocajarro, remata por bajo. Cuando se jugaba por descauto, en el minuto cuarenta y seis, buena combinación de Del Barco-Meneses-Lustres, con tiro de este último a gol.

LEONESA, 5; SESTAO, 0 LEON. (Afil.)—Alineaciones: Leonesa: Zarobe; Hernández, Santibáñez, Gorostiaga; Sagasta, Gerardo; Ovalle, Novo, Martínez, Villanueva (Tini) y Poli.

Sestao: Lucho; Igarzábal, Argolta, Aurre; Herrero, Garay; Aláiz,

FABRICACION DE AUTOMOVILES RENAULT DE ESPAÑA, S. A. "FASA-RENAULT" VALLADOLID

PAGO DE DIVIDENDO A CUENTA DE LOS BENEFICIOS DE 1973

El Consejo de Administración de la Sociedad, de conformidad con las atribuciones que le confieren sus Estatutos, ha acordado repartir a cada una de las acciones UNO AL DOS MILLONES DOSCIENTOS CINCUENTA MIL, ambos inclusive, un dividendo de CINCUENTA PESETAS contra el cupón número CINCUENTA Y TRES de las mismas, y un dividendo de VEINTICINCO PESETAS a cada una de las acciones DOS MIL LONES DOSCIENTOS CINCUENTA MIL, ambos inclusive, suscritas durante el mes de diciembre de 1972, y cuyo segundo desembolso se encuentra pendiente, contra la correspondiente certificación de las entidades bancarias donde efectuaron el primer desembolso.

El referido dividendo, a cuenta de los beneficios del Ejercicio Económico de 1973, podrá hacerse efectivo, a partir del día 1 de enero de 1974, en las siguientes entidades bancarias: BANCO DE BILBAO, BANCO CENTRAL, BANCO ESPAÑOL DE CREDITO, BANCO HISPANO AMERICANO, BANCO IBERICO, BANCO DE SANTANDER, CREDIT LYONNAIS y SOCIETE GENERALE DE BANQUE.

Valladolid, 10 de diciembre de 1973.—El Consejero Secretario, SANTIAGO LOPEZ GONZALEZ.

asegurese DE UNA PERFECTA VISION PUEDES EVITAR ACCIDENTES

Un muerto y cien heridos

Balance trágico de un partido de fútbol americano

MEXICO. (Afil.) — Una muchacha muerta y cien jóvenes heridos, algunos de ellos de gravedad, fue el trágico balance de un partido de "fútbol americano" celebrado entre equipos de estudiantes de la Universidad Nacional y del Instituto Politécnico.

El partido fue ganado por el Politécnico por 19 a 13 y provocó una serie de riñas en el estadio que dejaron el elevado número de heridos, en tanto que una joven murió a consecuencia de la explosión de un "sochete" en plena cara.

Al terminar el encuentro, delincuentes juveniles mezclados con los estudiantes se dedicaron a saquear los comercios. El partido Poli-Universidad, considerado "el clásico anual", se viene realizando desde hace muchos años y se ha convertido en motivo de auténtico fanatismo de los jóvenes. Los desmanes del sábado, en los que tuvieron que intervenir policías y bomberos, se prolongaron hasta la ciudad.

SEGUNDA DIVISION

«Festival Caszely» en Vallehermoso

RAYO VALLECANO, 0; LEVANTE, 4

MADRID (PYRESA).—El Levante ha vencido por cuatro goles a cero al Rayo Vallecano en partido jugado por la mañana en el Estadio Vallehermoso. Alineaciones:

Rayo Vallecano: Tirapu; Anero, Abellán, Chufi; Galán, Hernández; Juanito, Emilio, Benito, Bordons y Potele. En el segundo tiempo Illán y Felices sustituyeron a Abellán y Emilio.

Levante: Galán; Calpe, Miñez, Ripoll; Lacruz, Zuzunegui; Alvarez, Caszely, Balciscueta, Ferrer y Martín. En el minuto cincuenta y tres, Casas sustituyó a Calpe, y en el setenta y cinco Juanito entró en el campo en lugar de Balciscueta.

Arbitró el señor Santana, bien. No tuvo grandes complicaciones. GOLES.—Minuto quince. Caszely coge un balón que había rebotado en su cuerpo, avanza y larga un tiro a media altura que bate a Tirapu.

0-2, minuto cuarenta y uno. Ataque del Levante con jugada entre Ferrer y Caszely, que finaliza en tiro de Caszely aprovechando la salida de la meta rayista.

0-3, minuto cincuenta y dos. Contraataque levantino y Hernández falla el despeje del balón, circunstancia que aprovecha Caszely para batir a Tirapu, colocándole el balón entre las piernas.

0-4, minuto sesenta. Caszely se hace con el balón y recreándose burla a tres defensas y bate de nuevo a Tirapu.

JUICIO CRITICO.—El partido ha sido fundamentalmente un festival del chileno Caszely, que ha demostrado toda la clase que lleva dentro en un auténtico recital de juego y de tiro, que ha hundido al Rayo Vallecano.

SAN ANDRES, 1; HERCULES, 1

BARCELONA, 16. (PYRESA).—Alineaciones: San Andrés: Comas; Font, Paquito, Moya; Rodri, Tovar; García, Roth, Martín, Mas y Rivero. En el segundo tiempo, Serena sustituyó a Roth y Díaz a Martín.

Hércules: Humberto; José Antonio, Eladio, Pachón; Santamaría, Rivera; Pardo, Manolete, Nagy, Varela y Parés. En el segundo tiempo, Andreu sustituyó a Santamaría y Sarrachini a Nagy.

Arbitró el señor Lamo, del Colegio Castellano, bien. GOLES.—1-0, minuto veintitrés. Falta contra el Hércules. Lanza Roth y García, de cabeza, manda la pelota al fondo de las mallas.

1-1, cincuenta y dos minutos. Córner contra el San Andrés. Lo lanza Parés y remata Santamaría, consiguiendo el gol del empate.

JUICIO CRITICO.—Partido que ha tenido dos tiempos muy diferentes. En los primeros cuarenta y cinco minutos hemos asistido a un claro dominio del equipo local. En el segundo tiempo y a partir de la consecución del gol alicantino, este equipo ha sido el que muy bien pudiera haberse alzado con el triunfo final ya que el dominio pasó a ser única y exclusivamente suyo.

CORDOBA, 2; TENERIFE, 1

CORDOBA. (PYRESA).—Alineaciones: Córdoba: Josele; Manolo, Aguilera, Salas; Alarcón, Urbano; Martínez, Cuesta, Garrido, Onga y Jiménez. A la salida del segundo tiempo, Tejada ocupó el sitio de Urbano.

Tenerife: Nemesio; Lesmes, Eduardo, Juan Miguel; Esteban, Pepito; Ferreira, Jorge, Cantudo, Mauro y Gilberto. En el minuto treinta y seis, Molina salió por Gilberto, lesionado, y en el minuto cincuenta y dos, Cabrera por Ferreira, también lesionado.

Arbitraje irregular del catalán señor López Cuadrado, que expulsó por agresión mutua a Onga y Juan Miguel.

GOLES.—0-1, veinte minutos. Centro de Ferreira, confusión en el área local por la posición dudosa de un jugador visitante y finalmente Cantudo tira por bajo ante la indecisión de Josele, que llega tarde al balón.

1-1, cincuenta y siete minutos. Falta contra el Tenerife que lanza Onga para que Salas toque suavemente el cuero y lo haga llegar a las redes.

2-1, ochenta y cinco minutos. Jugada en el área tinerifeña con fallo de varios de sus jugadores, para que finalmente Cuesta marque el gol de la victoria.

JUICIO CRITICO.—Partido con muchas incidencias y por tanto con muchos nervios por parte del Córdoba en el primer tiempo, en que no acertó a centrar su juego, lo que le valió el gol en contra, con lo que se llegó al descanso, tras el cual el equipo local, más entonado, superó a su rival en fuerza y en juego.

MALLORCA, 1; CADIZ, 1

PALMA DE MALLORCA. (PYRESA).—Alineaciones: Mallorca: Campos; Mariano, Sanz, Quinas; Frigols, Cortés; Urcuola, Niz, Díaz, Blanco y Jiménez. En el minuto 61, Tiniá sustituyó a Díaz.

Cádiz: Bonilla; Cenitago, Díaz, Soriano; Marin, Eloy; Isidoro, Carvallo, Mori, Faena e Ibañez. A los 46 minutos, Villalba sustituye a Carvallo.

ARBITRO.—El colegiado catalán señor Crespo Arrúe, que tuvo una actuación irregular.

GOLES.—0-1: Minuto seis. Penetración gaditana por la derecha hasta la línea de córner, centro bombeado sobre puerta de Baena, muy avanzado, que metió la cabeza, enviando el balón a las mallas.

1-1: Minuto veinte. Aglomeración de jugadores ante el marco gaditano. El balón lo recoge Blanco, que rechaza sobre Niz y éste, desde fuera, empalma un soberbio disparo que bate a Bonilla.

JUICIO CRITICO.—El partido podría quedar resumido a los treinta primeros minutos, pues sólo en ellos se vio buen fútbol. El resto, lo hizo la lluvia, careció de brillantez.

BURGOS, 4; LINARES, 1

BURGOS. (PYRESA).—Alineaciones: Burgos: García Cuervo; Osorio, Escalza, Gómez; Sistiaga, Ederra; Viteri, Olalde, Lis, Pocholo y Juanito.

A los quince minutos del segundo tiempo, Aizpuro sustituyó a García Cuervo, lesionado, y a los veinte, Angelín salió por Pocholo.

Lináres: Toño; Santí, Varela, Correte; Taito, Castillo; Crespi, Torriño, Plaza, Naranjo y Emiliano. En el minuto treinta y seis del segundo tiempo, después de marcar el Burgos sus cuatro goles, José Luis y Codina sustituyeron a Plaza y Taito.

Dirigió el encuentro el colegiado gallego Carreira Abad, que tuvo una mala actuación.

GOLES.—0-1. Minuto treinta y dos. Avance, por la derecha, del equipo visitante, con centro hacia el área local y fallo de la defensa, que aprovecha Plaza para conseguir el gol de su equipo.

1-1. Seis minutos del segundo tiempo. Pase de Pocholo a Olalde; éste dispara, salvando la salida del meta Varela, que no deja pasar el balón de la línea de gol, y el colegiado da el mismo, ante las protestas de los visitantes.

2-1. Minuto dieciséis. Viteri, desde dentro del área visitante, marca de tiro cruzado.

3-1. Minuto diecinueve. Jugada de Viteri, que llega a las cercanías del meta Toño, siendo derribado por Varela. Penalty que lanza Juanito; rechaza el meta y el mismo Juanito marca.

4-1. Treinta y cinco minutos. Lira se cuela por la derecha. Centro de la línea del área cae al suelo y el señor Carreira señala nuevo penalty, que lanza Angelín a petición del público y logra el cuarto gol de su equipo.

JUICIO CRITICO.—Nueva goleada del Burgos y también conseguida en los cuarenta y cinco minutos del segundo tiempo, como ocurrió ante el Coruña. No ha jugado bien el equipo local. Sólo cuando tenía el resultado asegurado pareció el Burgos que todos los aficionados desean.

TARRAGONA, 2; CORUÑA, 0

TARRAGONA. (PYRESA).—Alineaciones: Gimnástico: José Luis; Angel, Corrales, Lanchas; Prieto, Guerra; Lloret, Company, Gallástegui, Batista y Totó.

A los sesenta y tres minutos, Diego suplió a Prieto, y a los setenta y seis, Leandro lo hizo por Gallástegui.

Coruña: Aguilar; Richard, Zuzunegui, Collazo; David, Cobas; Pino, Bustillo, Muñoz, Cervera y Juan Carlos.

A los sesenta y tres minutos, Cortés suplió a Bustillo, y a los setenta, Valdés, a Juan Carlos.

GOLES.—1-0. Doce minutos. Jugada de Batista, que pasa a Lloret, quien tira a puerta y es repelido el esférico por la madera. Recoge Gallástegui y bate por primera vez a Aguilar.

2-0. Setenta y ocho minutos. Preciso centro de Diego a Gallástegui, quien, tras parar el balón con el pecho, conecta un buen disparo que se cuela por debajo del portero coruñés, que había salido a la desesperada.

Dirigió el encuentro el colegiado tinerifeño señor Valle Coll, que tuvo una destacada actuación.

JUICIO CRITICO.—Dos periodos de quince minutos le bastaron al conjunto tarraconense para superar con suma facilidad al Coruña. Fueron en el primer cuarto de hora y en el último del encuentro, cuando precisamente se materializaron los dos tantos.

SEVILLA. (PYRESA).—Alineaciones: Sevilla: Esnaola; Bizcocho, Sabaté, Iglesias; Biosca, López; Anzarda, Grile, Aramburu, Mameli y Rogelio. A los 17 minutos, Olmedo sustituyó a Rogelio, lesionado, y a los 65, Benítez entró por Anzarda.

Sabadell: Martínez; Santi, Montasinos, Vilar; Farras, Marcelino; Zaldúa, Stéfano, Roselló, Juanín y Avellino. A los 70 minutos, Fernández entró por Roselló.

BARACALDO, 1; SEVILLA, 0

BARACALDO. (PYRESA).—Alineaciones: Baracaldo: Bilbao; Carlos, Madariaga, Arechalde; Abiega, Oñaedra; Dani, Benito, Larreina, Urruchurtu y Regulez. En el minuto 67, Otaola sustituyó a Regulez, y en el 82, Mando a Benito.

Sevilla: Paco; Bea, Toñé, Hita; Recigó, Costas; Lora, García, Uriona, Blanco y San José. A los 39 minutos, Rubio sustituyó a Lora.

ARBITRO.—El colegiado murciano señor Jiménez Sánchez, con muchos errores de apreciación.

GOLES.—1-0: Minuto ochenta. Tras una serie de rechaces en la defensa sevillista, Larreina, desde el borde del área, lanza un potente disparo que bate a Paco.

JUICIO CRITICO.—El partido fue muy disputado en la primera parte. En la segunda el dominio corrió a cargo del Baracaldo, que obligó a replantearse al Sevilla casi de forma total, aunque los defensores andaluces, muy numerosos y bien ordenados, hacían muy difícil la penetración a los delanteros vascos.

BETIS, 3; SABADELL, 2

SEVILLA. (PYRESA).—Alineaciones: Betis: Esnaola; Bizcocho, Sabaté, Iglesias; Biosca, López; Anzarda, Grile, Aramburu, Mameli y Rogelio. A los 17 minutos, Olmedo sustituyó a Rogelio, lesionado, y a los 65, Benítez entró por Anzarda.

Sabadell: Martínez; Santi, Montasinos, Vilar; Farras, Marcelino; Zaldúa, Stéfano, Roselló, Juanín y Avellino. A los 70 minutos, Fernández entró por Roselló.

ARBITRO.—El señor López Samper, que tuvo una floja actuación.

GOLES.—0-1: Minuto uno. Centro de Zaldúa que despeja, mal, el despeja y Juanín tira por bajo.

0-2: Minuto veinticuatro. Jugada de Marcelino a Juanín y de éste, a Zaldúa, que recoge y marca.

1-2: Minuto setenta y tres. Centro de Biosca con remate de Orife, que no atrapa Martínez y Aramburu empalma a la red.

2-2: Minuto setenta y seis. Centro largo que sale a atajar el portero sin llegar y Benítez bombea desde lejos.

3-2: Minuto setenta y ocho. Biosca, a la salida de un córner, tras rechace de la defensa, marca.

JUICIO CRITICO.—El Betis se ha visto sorprendido por el Sabadell a lo largo de casi todo el encuentro, ya que los visitantes consiguieron marcar al minuto de juego y ello produjo el desequilibrio en las filas verdiblanco. En el segundo tiempo la suerte acompañó en la consecución de los goles y al final Esnaola interceptó un doble tiro que se colaba por la puerta, por lo que su nombre fue coreado.

MALLORCA, 1; CADIZ, 1

PALMA DE MALLORCA. (PYRESA).—Alineaciones: Mallorca: Campos; Mariano, Sanz, Quinas; Frigols, Cortés; Urcuola, Niz, Díaz, Blanco y Jiménez. En el minuto 61, Tiniá sustituyó a Díaz.

Cádiz: Bonilla; Cenitago, Díaz, Soriano; Marin, Eloy; Isidoro, Carvallo, Mori, Faena e Ibañez. A los 46 minutos, Villalba sustituye a Carvallo.

ARBITRO.—El colegiado catalán señor Crespo Arrúe, que tuvo una actuación irregular.

GOLES.—0-1: Minuto seis. Penetración gaditana por la derecha hasta la línea de córner, centro bombeado sobre puerta de Baena, muy avanzado, que metió la cabeza, enviando el balón a las mallas.

1-1: Minuto veinte. Aglomeración de jugadores ante el marco gaditano. El balón lo recoge Blanco, que rechaza sobre Niz y éste, desde fuera, empalma un soberbio disparo que bate a Bonilla.

JUICIO CRITICO.—El partido podría quedar resumido a los treinta primeros minutos, pues sólo en ellos se vio buen fútbol. El resto, lo hizo la lluvia, careció de brillantez.

BURGOS, 4; LINARES, 1

BURGOS. (PYRESA).—Alineaciones: Burgos: García Cuervo; Osorio, Escalza, Gómez; Sistiaga, Ederra; Viteri, Olalde, Lis, Pocholo y Juanito.

A los quince minutos del segundo tiempo, Aizpuro sustituyó a García Cuervo, lesionado, y a los veinte, Angelín salió por Pocholo.

Lináres: Toño; Santí, Varela, Correte; Taito, Castillo; Crespi, Torriño, Plaza, Naranjo y Emiliano. En el minuto treinta y seis del segundo tiempo, después de marcar el Burgos sus cuatro goles, José Luis y Codina sustituyeron a Plaza y Taito.

Dirigió el encuentro el colegiado gallego Carreira Abad, que tuvo una mala actuación.

GOLES.—0-1. Minuto treinta y dos. Avance, por la derecha, del equipo visitante, con centro hacia el área local y fallo de la defensa, que aprovecha Plaza para conseguir el gol de su equipo.

MALLORCA, 1; CADIZ, 1

PALMA DE MALLORCA. (PYRESA).—Alineaciones: Mallorca: Campos; Mariano, Sanz, Quinas; Frigols, Cortés; Urcuola, Niz, Díaz, Blanco y Jiménez. En el minuto 61, Tiniá sustituyó a Díaz.

Cádiz: Bonilla; Cenitago, Díaz, Soriano; Marin, Eloy; Isidoro, Carvallo, Mori, Faena e Ibañez. A los 46 minutos, Villalba sustituye a Carvallo.

ARBITRO.—El colegiado catalán señor Crespo Arrúe, que tuvo una actuación irregular.

GOLES.—0-1: Minuto seis. Penetración gaditana por la derecha hasta la línea de córner, centro bombeado sobre puerta de Baena, muy avanzado, que metió la cabeza, enviando el balón a las mallas.

1-1: Minuto veinte. Aglomeración de jugadores ante el marco gaditano. El balón lo recoge Blanco, que rechaza sobre Niz y éste, desde fuera, empalma un soberbio disparo que bate a Bonilla.

JUICIO CRITICO.—El partido podría quedar resumido a los treinta primeros minutos, pues sólo en ellos se vio buen fútbol. El resto, lo hizo la lluvia, careció de brillantez.

BURGOS, 4; LINARES, 1

BURGOS. (PYRESA).—Alineaciones: Burgos: García Cuervo; Osorio, Escalza, Gómez; Sistiaga, Ederra; Viteri, Olalde, Lis, Pocholo y Juanito.

A los quince minutos del segundo tiempo, Aizpuro sustituyó a García Cuervo, lesionado, y a los veinte, Angelín salió por Pocholo.

Lináres: Toño; Santí, Varela, Correte; Taito, Castillo; Crespi, Torriño, Plaza, Naranjo y Emiliano. En el minuto treinta y seis del segundo tiempo, después de marcar el Burgos sus cuatro goles, José Luis y Codina sustituyeron a Plaza y Taito.

Dirigió el encuentro el colegiado gallego Carreira Abad, que tuvo una mala actuación.

GOLES.—0-1. Minuto treinta y dos. Avance, por la derecha, del equipo visitante, con centro hacia el área local y fallo de la defensa, que aprovecha Plaza para conseguir el gol de su equipo.

1-1. Seis minutos del segundo tiempo. Pase de Pocholo a Olalde; éste dispara, salvando la salida del meta Varela, que no deja pasar el balón de la línea de gol, y el colegiado da el mismo, ante las protestas de los visitantes.

2-1. Minuto dieciséis. Viteri, desde dentro del área visitante, marca de tiro cruzado.

3-1. Minuto diecinueve. Jugada de Viteri, que llega a las cercanías del meta Toño, siendo derribado por Varela. Penalty que lanza Juanito; rechaza el meta y el mismo Juanito marca.

4-1. Treinta y cinco minutos. Lira se cuela por la derecha. Centro de la línea del área cae al suelo y el señor Carreira señala nuevo penalty, que lanza Angelín a petición del público y logra el cuarto gol de su equipo.

JUICIO CRITICO.—Nueva goleada del Burgos y también conseguida en los cuarenta y cinco minutos del segundo tiempo, como ocurrió ante el Coruña. No ha jugado bien el equipo local. Sólo cuando tenía el resultado asegurado pareció el Burgos que todos los aficionados desean.

TARRAGONA, 2; CORUÑA, 0

TARRAGONA. (PYRESA).—Alineaciones: Gimnástico: José Luis; Angel, Corrales, Lanchas; Prieto, Guerra; Lloret, Company, Gallástegui, Batista y Totó.

A los sesenta y tres minutos, Diego suplió a Prieto, y a los setenta y seis, Leandro lo hizo por Gallástegui.

Coruña: Aguilar; Richard, Zuzunegui, Collazo; David, Cobas; Pino, Bustillo, Muñoz, Cervera y Juan Carlos.

A los sesenta y tres minutos, Cortés suplió a Bustillo, y a los setenta, Valdés, a Juan Carlos.

GOLES.—1-0. Doce minutos. Jugada de Batista, que pasa a Lloret, quien tira a puerta y es repelido el esférico por la madera. Recoge Gallástegui y bate por primera vez a Aguilar.

2-0. Setenta y ocho minutos. Preciso centro de Diego a Gallástegui, quien, tras parar el balón con el pecho, conecta un buen disparo que se cuela por debajo del portero coruñés, que había salido a la desesperada.

Dirigió el encuentro el colegiado tinerifeño señor Valle Coll, que tuvo una destacada actuación.

JUICIO CRITICO.—Dos periodos de quince minutos le bastaron al conjunto tarraconense para superar con suma facilidad al Coruña. Fueron en el primer cuarto de hora y en el último del encuentro, cuando precisamente se materializaron los dos tantos.

SEVILLA. (PYRESA).—Alineaciones: Sevilla: Esnaola; Bizcocho, Sabaté, Iglesias; Biosca, López; Anzarda, Grile, Aramburu, Mameli y Rogelio. A los 17 minutos, Olmedo sustituyó a Rogelio, lesionado, y a los 65, Benítez entró por Anzarda.

Sabadell: Martínez; Santi, Montasinos, Vilar; Farras, Marcelino; Zaldúa, Stéfano, Roselló, Juanín y Avellino. A los 70 minutos, Fernández entró por Roselló.

CLASIFICACIONES

PRIMERA DIVISION

RESULTADOS: Málaga, 2; Sporting Gijón, 0. Oviedo, 1; Barcelona, 3. At. Madrid, 0; Zaragoza, 1. Valencia, 0; Ath. Bilbao, 1. Las Palmas, 3; Murcia, 0. Elche, 1; Granada, 0. Racing Santander, 1; Castellón, 2; Real Madrid, 1. España, 1; Real Sociedad, 1.

Table with 11 columns: J, G, E, P, F, C, Puntos. Lists teams like BARCELONA, ATHLETIC DE BILBAO, ZARAGOZA, VALENCIA, etc.

SEGUNDA DIVISION

RESULTADOS: Burgos, 4; Lináres, 1. Salamanca, 3; Orense, 2. Tarragona, 2; Coruña, 0. Betis, 3; Sabadell, 3. San Andrés, 1; Hércules, 1. Mallorca, 1; Cádiz, 1. Rayo Vallecano, 0; Levante, 4. Baracaldo, 1; Sevilla, 0. Córdoba, 2; Tenerife, 1. Osasuna, 1; Valladolid, 1.

Table with 11 columns: J, G, E, P, F, C, Puntos. Lists teams like CADIZ, BETIS, HERCULES, TARRAGONA, SALAMANCA, etc.

TERCERA DIVISION

RESULTADOS: Rayo Cantabria, 0; Langreo, 0. Gijón Industrial, 0; Lugo, 1. Turón, 1; Pontevedra, 1. Finsidesa, 0; Torrelavega, 1. Leonesa, 5; Sestao, 0. Basconia, 1; Guecho, 1. Erandio, 4; Ponferradina, 1. Bilbao Ath., 2; Avilés, 0. Ferrol, 6; Caudal, 1. Lemos, 1; Zamora, 0.

Table with 11 columns: J, G, E, P, F, C, Puntos. Lists teams like LEONESA, TORRELAVEGA, LANGREO, FONTEVEDRA, LUGO, etc.

RESULTADOS: San Sebastián, 4; Endesa, 0. Palencia, 5; Osasuna Promesas, 1. Eibar, 2; Peña Sport, 0. Moscardó, 2; Mirandés, 0. Castilla, 4; Alavés, 1. Carabanchel, 1; Tolosa, 1. Logroñés, 1; Guadalupe, 1. Barbastro, 1; Af. Madrileño, 1. Tudelano, 3; Salmantino, 1. Getafe, 2; Pego, 0.

Table with 11 columns: J, G, E, P, F, C, Puntos. Lists teams like EIBAR, ALAVES, LOGROÑES, SAN SEBASTIAN, AT. MADRILEÑO, etc.

Primera Regional Preferente

Table with 11 columns: J, G, E, P, F, C, Puntos. Lists teams like VALLADOLID PROMESAS, BEJAR INDUSTRIAL, JUPITER LEONES, etc.

COCTEL DEPORTIVO

BALONCESTO

Los resultados correspondientes a la sexta jornada de Primera División de la Liga Nacional de Baloncesto, disputada este fin de semana, han sido los siguientes: Ymca, 76; Mataró, 71. Náutico, 61; Real Madrid, 86. Círculo Católico, 70; Estudiantes, 73. Vasconia, 92; Pineda, 69. Juventud, 104; San José, 83. Kas 94; Barcelona, 89. Vallehermoso, 100; Breogan, 76.

HOCKEY SOBRE PATINES

Resultados de los partidos jugados ayer, correspondientes a la División de Honor: Arenys de Munt, 3; C. F. Tarrasa, 1. Reus Deportivo, 11; C. A. Montemar, 3. C. P. Calafell, 2; A. C. D. Sentmenat, 7. C. F. Barcelona, 8; C. P. Vich, 1. C. N. Caldas, 3; C. D. Vendrell, 2. Sardañola C. H., 5; A. A. Nova, 1. C. P. Villanueva, 9; C. P. Voltregá, 4.

Ayuntamiento de Valladolid ANUNCIO

En los parques municipales de San Quintín y San Agustín, de Valladolid, se encuentran depositados restos de diversos vehículos retirados de la vía pública por los servicios municipales, por encontrarse abandonados en la misma, sin signos suficientes para la identificación de sus propietarios, según la relación que figura en los tabloneros de anuncios de la Casa Consistorial y Policía Municipal. Lo que se hace público para conocimiento de quienes se consideren con legítimos derechos sobre los mismos, al objeto de que en el plazo máximo de un mes, a contar de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», puedan reclamarlos ante la Alcaldía, transcurrido el cual sin haberlo hecho se procederá adecuadamente sobre tales efectos abandonados. Valladolid, 10 de diciembre de 1978.—El Alcalde, ANTOLIN DE SANTIAGO Y JUAREZ.

VOLEIBOL

En los partidos jugados ayer, correspondientes a la Liga Nacional masculina de Primera División, se han registrado los resultados siguientes: Atlético de Madrid, 2; Real Madrid, 3. G. Covadonga de Gijón, 3; Antorchas de Lérida, 0. C. F. Barcelona, 3; Atlético Montemar de Alicante, 0. Calasancio de Sevilla, 0; Hispano-Francés de Barcelona, 3. Pilar de Vigo-Ciencias de Madrid, aplazado para el día 23.

BILLAR

Tras las partidas jugadas ayer y correspondientes a las vueltas novena y décima del Campeonato Europeo de Billar a tres bandas que se disputa en Eeklo (Bélgica), los belgas Ceulemans y Diels continúan empatados a puntos en el primer puesto de la clasificación. Los resultados de las partidas jugadas son: Doggen, de Holanda, 60; De Paep, de Bélgica, 40; Hebert, de Suecia, 60; Anreiter, de Austria, 53. Rico, de España, 60; Machado, de Portugal, 29. Diels, de Bélgica, 60; Lasserre, de Francia, 21. Bitáls, de Francia, 60; Muller, de Alemania Federal, 44. Ceulemans, de Bélgica, 60; Thoen, de Dinamarca, 57. Miller, de Alemania Federal, 60; Machado, de Portugal, 60. Rico, de España, 60; Anreiter, de Austria, 38. Doggen, de Holanda, 60; Hebert, de Suecia, 49.

RUGBY

Resultados de los partidos de rugby celebrados ayer, correspondientes al Campeonato de Liga de la División de Honor: Barcelona, 12; Universitario de Valladolid, 4. Samboyana, 3; Arquitectura, 15. CAU, 4; C. N. Barcelona, 13. Cisneros, 13; Cornellá, 19. Atlético de San Sebastián, 0; Canoe, 0.

TENIS DE MESA

Los resultados correspondientes a la décima jornada de Primera División de la Liga Nacional masculina de tenis de mesa, celebrada en este fin de semana, han sido los siguientes: Ariel, 2; De Siete a Nueve, 5. Olesa, 5; Real Madrid, 2. Labradores, 5; Mayda, 3. Dom Bosco, 2; Alhambra, 5. Tenis Barcino, 4; Veintino, 5. Ariel, 5; Real Madrid, 4.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.

EL II CICLO-CROSS INTERNACIONAL, UN EXITO

Exhibición del belga Declercq, que ganó muy destacado

José María Basualdo —primer español— sufrió una avería mecánica y hubo de conformarse con el tercer puesto

La segunda edición del Ciclo-Cross Internacional "Ciudad de Valladolid" ha superado en brillantez a la anterior. Hubo muchas participaciones...



Fatigado por el esfuerzo, con la máquina al hombro porque la rampa es dura, el corredor refleja en su rostro la dureza de esta especialidad. Estampas como ésta fueron frecuentes en la prueba de ayer, un rotundo éxito en todos los sentidos.

La expectativa se centraba en la lucha de los representantes extranjeros y José María Basualdo, que al fin estuvo en la línea de partida una vez superadas las dificultades económicas...

también la de los espectadores, porque, invariablemente, se salía siempre de los límites del recorrido. Al margen de esta nota anecdótica, la prueba no ofreció relieves de emoción por la mencionada avería que dejó a Basualdo sin opción al triunfo...

CLASIFICACION
1.—René Declercq (Bélgica).
2.—J. Van Haesevelde (Bélgica).
3.—J. M. Basualdo (España).
4.—Serge Dubois (Francia).
5.—Juan Gorostidi (España).
6.—Tomás Nistal (España).
7.—Joaquín Ortega (España).
8.—Paulino Tejero (España).
9.—Julian Cuevas (España).
10.—Ventura Diaz (España).
11.—José Luis San José (España).
12.—Angel Lozano (España).
13.—Jesús Arganz (España).
14.—Juan M. Torre (España).
15.—Modesto Garrido (España).
16.—José María Gómez (España).
Abandonaron José Antonio Portón y Javier Minguez.



René Declercq impuso su ley desde los primeros metros, favorecido por la avería de Basualdo y por las características del circuito. Fue la suya una exhibición formidable que el público aplaudió en su justa medida. En el grabado vemos al belga caminando hacia el éxito.

CAMPO A TRAVES

SE CELEBRO EN SIMANCAS LA CUARTA JORNADA DEL ESCOLAR

Con una participación de cerca de seiscientos muchachos, se celebró en Simancas, en la mañana de ayer, domingo, la cuarta jornada de la fase local del Campeonato Escolar de Campo a Través...

- 2.—Félix Tremiño. (San José).
3.—Victorio Manjón. (Castilla).
4.—Germán Gutiérrez. (Nuestra Señora del Rosario).
5.—Francisco Sadón. (Cristo Rey).

Categoría Juvenil (4.600 metros)

- 1.—José M. Hernando. (Nuestra Señora del Rosario).
2.—Alfonso Ramos. (Cristo Rey).
3.—José M. Moronta. (Nuestra Señora del Rosario).
4.—Félix Rodríguez. (Cristo Rey).
5.—Crescenciano Olalla. (Nuestra Señora del Rosario).

De entre los escolares de Simancas que participaron en la competición, destacó la actuación del alevín Alvaro, que logró una clasificación muy meritoria, acusando los demás la lógica falta de preparación en carreras que se llevaron a fuerte ritmo en un recorrido realmente duro.

Campeonato Escolar de Cross Femenino

También hubo en la mañana de ayer jornada de cross femenino. Las pruebas han tenido lugar en El Pinar de Antequera, con numerosa participación...

- Categoría Alevín (1.800 metros)
1.—Juan B. Pascual. (Sagrado Corazón).
2.—Pedro Flórez. (El Pilar).
3.—Rodrigo Marná. (Sagrado Corazón).
4.—Javier Cerrudo. (El Pilar).
5.—Javier Manrique. (Sagrado Corazón).

Categoría Infantil (2.600 metros)

- 1.—Ceferino Fernández. (Centro Cultural).
2.—César Espinosa. (San Agustín).
3.—Blas Mateo. (Sagrado Corazón).
4.—Francisco Montes. (El Pilar).
5.—Pablo Alonso. (Sagrado Corazón).

Categoría Cadetes (3.700 metros)

- 1.—Eduberto de la Fuente. (San José).

EL P. P. O. IMPARTE CURSOS DE...
...preparación profesional para sus trabajadores de nueva plantilla.
...reconversión profesional para sus trabajadores que pasen de uno a otro puesto de trabajo.

ANUNCIOS ECONOMICOS
CADA PALABRA, UNA PESETA - MINIMO, DIEZ PALABRAS

VARIOS
REPRESENTANTES para la venta del Talisman Hindú, con 6 sellos de marfil presentados en una diminuta semilla con tapón de la misma materia.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
HORIZONTALES.—1: Ova. 2: Ser. 3: Jaral. 4: Ta. Es. 5: Acaro. Gema. 6: Maña. Aran. 7: Asen. Ojera. 8: Ra. Os. 9: Sitos. 10: Sal. 11: Asa.
VERTICALES.—1: Ama. 2: Cas. 3: Tañer. 4: Jarañas. 5: Osa. Isa. 6: Ver. Tas. 7: Ara. Ota. 8: Legajos. 9: Seres. 10: Mar. 11: Ana.

MECANICO, oficial segunda. Talleres Mecánicos. Avenida Gijón, 61. (Of. 13.626).
APRENDIZ para reparación antenas y mantenimiento. Teléfono 273180. (Of. 13.559).

CORCUERA, S. A. Plaza Tenerías, 1. Teléfono 22727. Especialidad: parral, madera, metales, cerámica y construcción.

OFERTAS DE TRABAJO
CONSTRUCCION
GRUISTA. Oficina de Colocación. (Of. 13.630).

TEXTIL
MODISTAS con experiencia en confección de niños y práctica en máquina industrial. Hijos de Calvo, Macías Pícaeva, 9, 1.º C. (Of. 13.627).

LA COOPERATIVA de Cultivadores de Remolacha de Castilla la Vieja (antes Sindicato Remolachero) ofrece a sus asociados en las mejores condiciones de calidad y precio toda clase de abonos nitrogenados, fosfatos y potasas.

HOSTELERIA
CAMARERO barra-comedor. Restaurante Julio. San Isidro, 45. (Oferta 13.650).

TRANSPORTES
CONDUCTOR de primera para trabajos de almacén con carga y descarga. Oficina de Colocación. (Of. 13.641).

REMOLACHEROS. Las mejores semillas de plena garantía y calidad las encontrareis en la Cooperativa de Cultivadores de Remolacha de Castilla la Vieja. Patatas, alfalfa, maíz, orcinas, centrales en Valladolid. González Mota, 2. Teléfonos 222843 y 221762.

PREPARACION DE TRABAJO
DEPENDIENTE ayudante y aprendiz. Café del Norte. Plaza Mayor, 9. (Of. 13.620).

APRENDIZAS primer año. Teléfono 373935. (Of. 13.635).

CROSS
Stewart se impuso a Haro en Granollers
GRANOLLERS (Barcelona), 16. (Alfil).—Sobre un recorrido de 9.000 metros, el atleta escocés Ian Stewart se ha proclamado vencedor del VI Cross Internacional de Granollers, con un tiempo de veintiséis minutos, 35 segundos.
El vencedor, en compañía de Mariano Haro y Zaddem de Túnez, han dominado la carrera durante todo su recorrido. En el último "sprint" el español, al que se daba ya como vencedor, ha sido rebasado por el escocés a sólo unos 35 metros de la cinta de llegada.
En total han disputado las diversas carreras 1.361 atletas, que compitieron en alevines (230), infantiles (386), juveniles (551), junior masculinos (115), juveniles femeninas (76), senior femenina (39), senior internacional (228) y junior femenina (37).
Clasificación senior masculino (9.000 metros):
1.—Stewart (Escocia), 26-35-0.
2.—M. Haro (España), 26-37-4.
3.—Zaddem (Túnez), 27-01-4.
4.—Dave Black (Inglaterra), 27-08-6.
5.—D. Slamper (Inglaterra), 27-13-4.

la silueta dentro de un círculo rojo es PROHIBICION de PASO

PRIMERA PREFERENTE

Tropezó el líder en Zorrilla

Con una eficaz defensiva, el Venta de Baños se llevó un punto (0-0)



Valentín, adelantándose a los defensas contrarios, conectó este soberbio testarazo que saltaría ligeramente desviado. El remate, de cualquier forma, fue muy bueno...

El líder ha tropezado en su propio feudo cuando su marcha arrolladora en la Liga menos lo hacía sospechar. El Venta de Baños, con una poblada y enérgica defensiva le ha creado unas dificultades que el Promesas no ha sabido resolver, a pesar de la insistente presión que mantuvo, especialmente en la segunda parte.

El equipo vallisoletano no estuvo a la altura de otras tardes, ya que ni siquiera le funcionó su característica inspiración goleadora. Falló el centro del campo —Enrique Escudero estuvo desconocido— y en la vanguardia la pólvora estuvo mojada casi siempre y cuando alguna vez salía algún remate peligroso, surgía el meta Peña para evitar con sus magníficas intervenciones el gol.

Incluso fue el Venta de Baños el que tuvo la primera y gran ocasión de marcar. A los siete minutos, Abad echó la pelota por encima del larguero cuando estaba completamente solo ante el portero vallisoletano. Desde ese

momento propicio, los valentinos se echaron para atrás, por lo que el dominio territorial correspondió a los de casa. Pero era un dominio más efestista que efectivo, ya que Peña sólo tuvo que intervenir dos veces para conjurar peligros verdaderamente serios.

En la segunda parte forzó el Promesas su ritmo de ataque y gracias a Agustín se jugó con más sentido y profundidad. Hubo una tremenda presión sostenida durante un cuarto de hora en la que se produjeron varias oportunidades, propicias para marcar. Pero faltó el "punch" y el acierto final para poder materializar el incuestionable dominio blanquiverde ejercido en este período.

Tras una serie de barullos alejados siempre por la numerosa y expeditiva cobertura visitante, llegó la ocasión más clara del Real Valladolid Promesas, pero el remate de Garrido —minuto veintiocho— se estrelló en el poste cuando Peña va estaba irremediablemente batido.

A partir de ahí, los vallisoletanos fueron perdiendo la fe en un triunfo que cada vez se ponía más caro, porque los nervios les

El Venta de Baños, equipo nutrido por muchos jugadores vallisoletanos, fue un enemigo difícil que se cerró muy bien en su área y se batió con entusiasmo y resolución. El mejor jugador fue Peña, el ágil y decidido guardameta, que estuvo perfectamente protegido por sus zagueros en especial por Luis Miguel. Apenas si se acercaron los valentinos al marco de Valles, pero el saque defensivo supieron jugarlo francamente bien.

En suma, un tropiezo del líder del que se pueden sacar conclusiones positivas si se quiere. El próximo domingo tendremos ocasión de comprobarlo...

Dirigió la contienda el colegio de local señor Coria, discreto en líneas generales. Siguió el juego de cerca y se mostró enérgico cortando todo conato de durez pero no concedió jamás la ley de la ventaja y se mostró alérgico a lo que ocurría en las áreas. De cualquier forma, su labor no fue mala.

Alineaciones: VENTA DE BAÑOS: Peña; De Pozo, Luis Miguel, Juan Carlos De Val, Quino; Agüera, Rodil, José Carlos, Abad y Burgos.

A los cincuenta y seis minutos, Emilio substituyó a De Val, y a los setenta y uno, Luis a Agüera. REAL VALLADOLID PROMESAS: Valles; Escudero, Aparicio Merino; Beato, Enrique; Barrios César, Valentín, Agustín y Garrido.

A los veintidós minutos se lesionó Manolo Barrios y entró en su lugar Toñín.

J. M. ORTEGA

RESULTADOS

Valladolid P., 0; V. de Baños, 0. Medinense, 2; Zamora F., 0. C. D. Iscar, 1; Benavente, 2. Bembibre, 2; Hullera, 2. Monterrey, 6; Laciama, 0. Cacabelos, 3; La Bañeza, 0. Cuéllar, 1; Júpiter, 0. Fabero, 2; Ciudad Rodrigo, 0. Arandina, 0; At. Palencia, 0. Béjar, 2; Burgos, P., 1

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

PRIMERA REGIONAL

Table with 2 columns: Group names (Grupo primero, Grupo segundo) and J.G.E.P.F.C.P. scores for various teams like A.D. Endasa, R. Valladolid, etc.

Table with 2 columns: Group names (Grupo primero, Grupo segundo) and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like A.D. Jar, R. Valladolid, S. Pedro Reg., etc.

SEGUNDA REGIONAL

Table with 2 columns: Group names (Grupo primero, Grupo segundo) and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like La Flecha Gamo, U.D. San-La Antigua, etc.

Table with 2 columns: Group names (Grupo primero, Grupo segundo) and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like At. Arces, San Carlos At., etc.

PRIMERA REGIONAL

APURADOS TRIUNFOS DEL RACING, SAN CARLOS Y U. D. SUR

En el otro encuentro, Ferroviaria y Simancas se repartieron los puntos

A. D. ENDASA, 1; U. D. SAN CARLOS, 2

A. D. ENDASA: Lara; Rodrigo I., Matito, Anibal; Alba, Cacerón; Triniño, Merino, Zapico, Daniel y Regidor (Villa II).

U. D. SAN CARLOS: Esparza; Pablo, Ramiro, Rafa; Morchón, Luis Valentín; Lamarca, Gerardo, Gofín, Josechu y Pruden (Castellanos).

Partido jugado en el campo de Endasa, con mucha niebla, lo cual motivó que se retrasase el comienzo del mismo. De salida ambos conjuntos practican un rígido marcaje individual, desarrollándose el juego en el medio del campo; pero a medida que pasa el tiempo el Endasa, con mayor coraje y mejor fútbol, se va imponiendo, creando jugadas de peligro ante la meta de Esparza. Fruto de este dominio llega el gol de Endasa a los 27 minutos, en un balón largo, que el meta del San Carlos no logra bloquear y que Regidor lleva a la red. Sigue presionando el Endasa, registrándose un gran remate de Merino y apurado despeje de Esparza a córner. Con este resultado se llegó al final de este primer período.

En el segundo tiempo sale el San Carlos con mejor colocación en el campo y sujetando mejor a los nombres punta del Endasa. El Endasa acusa el esfuerzo del primer tiempo y baja en rendimiento. A

los 21 minutos, Gofín remataba sin dificultad un excelente servicio de Pruden y lograba el empate. Sigue presionando el San Carlos, que crea jugadas de peligro ante la meta de Lara, que no se reflejan en el marcador. Cuando faltan dos minutos para que se cumpla el tiempo reglamentario, una jugada de Josechu y Castellanos, con centro de éste, es rematada imparablemente de cabeza por Pruden, logrando el gol de la victoria para el San Carlos.

Destacaron por el San Carlos, Gofín, Gerardo, Luis Valentín y el segundo tiempo de Josechu. Por el Endasa, que jugó un gran primer tiempo, Merino, Matito y Alba fueron los mejores.

Árbitro, aceptablemente, el señor Biveno.

U. D. SUR ZALAMA, 1; C. D. LA GONDOLA, 0

Partido jugado en el campo de la Federación. Mañana fría y con mucha niebla. Este partido se ha caracterizado por el acusado dominio del Sur durante todo el partido, con contraataques de La Gondola, que nunca ha inquietado demasiado a Goyo. El primer tiempo finalizó con empate a cero. Durante este período el Sur ha llegado con facilidad al área contraria, pero unas veces por precipitación, otras por mala suerte, ha visto cómo el marcador no sufría alteraciones. En el segundo tiempo ha seguido con la misma tónica, registrándose hasta cuatro tiros al poste por parte del Sur. A los 30 minutos de este segundo período llegó el gol de la victoria para el Sur, al lanzar muy bien Chani un penalty con el que fue castigada La Gondola.

Han destacado por el Sur Zalama Garrido I y Chani, dentro del buen juego del conjunto. Por La Gondola, Alberto y May fueron los mejores.

Destacaron por el Sur Zalama Luis, Millán; Pau, Pedro; Antonio, Alberto, Luis, May y Julián.

JUVENILES

PRIMERA CATEGORIA

Grupo primero

Table with 2 columns: Team names and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like R. Valladolid, C. D. Arces, San Fernando, etc.

Grupo segundo

Table with 2 columns: Team names and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like U. D. San Carlos, R. Valladolid, etc.

SEGUNDA CATEGORIA

Table with 2 columns: Team names and J.G.E.P.F.C.P. scores for teams like Azor C. D., A. D. Victoria, etc.



Formación de la U. D. Sur, que ganó con apuros a La Gondola.

es alterno, con jugadas de peligro para ambas porterías. A los 30 minutos Santana pierde una gran ocasión para marcar, siendo su tiro devuelto por Jacinto con el pie. A los 32 minutos, Vaquero es agarrado dentro del área, no dudando el árbitro en señalar el correspondiente penalty, que lanzado por el mismo Vaquero vale el segundo gol para la Ferroviaria.

Con este gol se lanza el Simancas en busca del empate. A los 40 minutos, Anselmo lanza un fuerte disparo, que detiene muy bien Jacinto. A los 44 minutos, jugada personal de Anselmo, con tiro impresionante, que después de pegar en el larguero llega a la red, suponiendo el empate a dos, que sería definitivo.



Vanguardia del Racing Valladolid, que ayer tuvo que sacar adelante un difícil encuentro.

Dirigió el encuentro el señor Delgado, muy metódico durante todo el encuentro, y a sus órdenes los equipos formaron así: U. D. SUR ZALAMA: Goyo; Navarro Rebollo, Garrido II; Mayo, Geli; García, Quico, Toñín, Garrido I y Chani.

LA GONDOLA: Gildo; Víctor, José Luis, Millán; Pau, Pedro; Antonio, Alberto, Luis, May y Julián.

A. D. FERROVIARIA, 2; C. D. SIMANCAS, 2

Alineaciones: A. D. FERROVIARIA: Jacinto; Melgosa, Bravo, De la Torre; Plaza, José Luis; Juanjo, Pedro, Vaquero, Gordaliza y Juara.

Antonio y Manolo supieron a De la Torre y Juanjo.

C. D. SIMANCAS: Quintana I; Arranz, Viti, Paco; Escudero, Angel; Emilio, Anselmo, Melchor, Santana y Ferrero.

Partido jugado en el campo de El Pinar, con gran igualdad de juego y dominio alterno, aunque las mejores ocasiones fueran para el Simancas, gracias al buen juego de Anselmo, el mejor jugador sobre el campo.

A los diez minutos se produce una gran jugada de Anselmo, que tira con fuerza, rechazando Jacinto; el rechace lo recoge de nuevo Anselmo, que tira al larguero.

A los doce minutos, falta indirecta contra la Ferroviaria, que saca Angel sobre Anselmo, que tira fuerte, rechaza la barrera y el balón llega a Emilio, completamente desmarcado, que sólo tiene que empujar el balón para conseguir el primer gol del Simancas.

A los 25 minutos, Melgosa tira desde lejos, falla el portero del Simancas y el balón llega a la red. Este gol estimula a la Ferroviaria, que busca deshacer la igualdad. A los 28 minutos se produce un tiro impresionante de Juara, haciéndose Quintana al detenerlo. Con este resultado se llega al final del primer tiempo.

Partido bonito, con dos partidos totalmente diferentes en cuanto a dominio. En el primer tiempo, el Juventud Paz contó con mejores ocasiones, mientras que en el segundo el Racing superó por completo al contrario.

Destacaron por el Racing Valladolid, Pichi, Acuña, Pedro y Losa, mientras estuvo en el campo. Por el Juventud Paz, De la Huerza y Manolo fueron los más destacados.

El arbitraje corrió a cargo del señor Marcos, siendo su actuación muy protestada por el público, ya que no agradó a ninguno de los dos equipos, consintiendo el juego violento de algunos jugadores.

Destacaron por el Racing Valladolid, Pichi, Acuña, Pedro y Losa, mientras estuvo en el campo. Por el Juventud Paz, De la Huerza y Manolo fueron los más destacados.

Alineaciones: RACING VALLADOLID: Vega; Angel, Acuña, Solete; Losa, Fortu; Muncio, Pedro, Benito, Pichi y Paquito. (Mauri y Zamora).

JUVENTUD PAZ: José; Samaniego, Roberto, San Pedro; Raúl, Ingelmo; De la Huerza, Minguela, Manolo, Espinosa y Sabino. (Lorenzo y Tomé).



La Gondola puso en apuros a su rival, pero sigue de colista.

En el primer tiempo el dominio correspondió al Juventud Paz, que buscó con mayor ambición el gol. El Racing Valladolid no encontró la fórmula de sacudirse el fuerte marcaje del Juventud Paz, no llegando más que en contadas ocasiones con peligro ante el portero de José. Como consecuencia del domi-

TELEFONOS DE LIBERTAD. Dirección 226923, Redacción 22584, Administración 22278

UNA SECCION DE VALENTIN GALLEGO CON FOTOS DE CARVAJAL